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出席者 

委 員：（１～４号委員）総務課長(委員長)、町民生活課長、保健福祉課長、

会計課長 

    （５号委員）建設水道課長 

説明員：かみふらの十勝岳観光協会 長田事務局長 

建設水道課 角波主幹 

事務局：総務班主幹 

 
内 容 
 
指定管理者制度により管理運営している「見晴台公園」について、本年度で指定管理期間を終了す

ることから、平成 25 年度からの指定管理者として指定する候補者の選定について、公募によらず選

定する方法により選定するため、選定委員会を開催した。 
 
◎委員長あいさつ 

  ・公募によらず指定管理候補者の選定に向けた候補者として選定した者から、申請書類等の提出

があったことから、各選定委員には事前配布しているところであるが、提出書類等の説明をいた

だくとともに、適否について判断したい。 
 
１ 公募によらない指定管理者の候補者の選定について 

 委員長：候補者の観光協会長田事務局長及び公園担当の角波主幹の出席をいただいているので、質

問等があればお受けする。 
 委 員：事業計画の概要（特にこれまでとの変更事項や重点事項）について説明願いたい。 
 協 会：・職員体制の充実、 
     ・案内所の開設期間の延長 
     ・無線 LAN 設置によるネット環境の整備 
     ・花壇の整備 
     ・イベント等の充実 などについて説明する。 
 委 員：案内所の場所が移動になったが、案内所での売り上げ等の状況についてはどうか。 
 協 会：トイレ利用者が飲み物の購入に立ち寄るような方は減少傾向にある。ただ、国道から見や

すい場所に移動になったので、品揃えの工夫などで売り上げ増につなげたい。来年から夏季には、



ソフトクリームの販売等も行いたい。商工会とも協議しながら、地元商店街のアンテナショップ

としての機能を強化していきたい。 
 委 員：花壇の整備はどのような予定か。 
 協 会：町と協議しながら、案内所から国道に向けて２５号道路沿いに整備を予定している。 
 委員長：質問等も出尽くしたので、観光協会に退席願い選定審査を行う。 
  ≪観光協会退席≫ 
 委員長：候補になろうとする者は、事前の協議で１法人（観光協会）となっているが、総合点数方

式により適正について審査する方法としてよいか。 
 委 員：異議なし。 
 委員長：少し時間をとるので、配付している採点表に評点を記入し提出願いたい。 
  ≪各選定委員評点記入・事務局集計≫ 
 事務局：集計結果を発表。 
 委員長：報告の結果から、観光協会を候補者として選定することに支障ないと判断するが異議はな

いか。 
 委 員：異議なし。 
 委員長：選定委員会として「見晴台公園」の指定管理者の候補者として「かみふらの十勝岳観光協

会」を選定することで決定する。以上で散会する。 


